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WOOD OUTDOOR
WOHNZIMMER IM FREIEN
Zeitlos elegant zeigt die Outdoorserie WOOD ein authentisch anmutendes Holzdesign in den Farben Ahorn, Eiche, Grau und Anthrazit. 
Mit dieser Farb- und Designauswahl ist eine Feinabstimmung auf die Innenbereiche gegeben – ein Vorteil, der sich wohltuend auf die 
Gesamtatmosphäre des Hauses auswirkt. Weder Sonneneinstrahlung noch Witterungen hinterlassen auf WOOD bleibende Spuren.  
Die Fliesen mit der hohen Rutschhemmung R11B sind zudem leicht zu reinigen.

OUTDOOR LIVING ROOM
Timelessly elegant, the WOOD outdoor series features an authentic-looking wood design in the colours maple, oak, grey and anthracite.  
This choice of colour and design allows for fine-tuning to the interior - an advantage that has a beneficial effect on the overall atmosphere of the 
house. Neither sunlight nor weathering leave permanent marks on WOOD. The tiles with the high slip resistance R11B are also easy to clean.
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WOO 4030 · ahorn · maple 
matt | Holzoptik | reliefiert 

matt | wood look | relief 

WOO 4040 · eiche · oak 
matt | Holzoptik | reliefiert 

matt | wood look | relief 

WOO 4080 · grau · grey 
matt | Holzoptik | reliefiert 

matt | wood look | relief 

WOO 4090 · anthrazit · anthracite 
matt | Holzoptik | reliefiert 

matt | wood look | relief 

Outdoorfliesen 40 x 120 x 2 cm · rektifiziert   S R11 B 
Outdoor tiles 40 x 120 x 2 cm · rectified   S R11 B 

10 Druckbilder · printing faces
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